

Erfolgreiche Schwimmsfreizeit in Scharbach

Zur alljährigen Schwimmsfreizeit vom 17. bis 19. September 89 fuhren die Hochheimer Schwimmer nach Scharbach im Odenwald. Nach zweistündiger Busfahrt kamen wir bei strömenden Regen an.

Bereits nach wenigen Stunden sah es in manchen Zimmern wie zu Hause aus. Die Zeit bis zum Abendessen verbrachten einige damit, die Gegend kennenzulernen. Die meisten jedoch zog es zur Tischtennisplatte, die bis zur Abfahrt am Sonntag das meist umlagerte "Objekt" darstellte. Nachdem wir das Abendessen beseitigt hatten, gab es erst mal Freizeit. Anstelle des Gute-Nacht-Märchens gab es dieses Jahr einen Videofilm, mit dem Titel "Asterix, Sieg über Cäsar". Nachdem amüsanten Film war offizielle Bettruhe. Die Betreuer führten Nachtpatrullien durch, während sich die älteren Schwimmer in den Aufenthaltsraum zurückzogen. Da die Kleineren oben ihre Streiche ausheckten, gab man die Patrullien auf. Nach einer anstrengenden Nacht folgte am Samstag das Tischtennisturnier. Nebenbei fanden auch kleinere Spiele statt. In der Zwischenzeit malten Frank, Anja und Christina die neue Vereinsfahne für die Schwimmer. Am Nachmittag beschäftigten Martin, Rainer und Angela die Jüngeren. Man konnte auswählen zwischen Salzteigarbeiten und Drachenbauen. Zwischendurch gab es über das Hausmikrofon von Olaf, Frank und Thomas flotte Musik und Sprüche. Am Abend grillten wir am offenen Kamin im Hof. Anschließend gab es wieder einen Videofilm und zwar "Donald Duck". Abgerundet wurde der Tag durch eine Nachtwanderung. Die folgende Nacht lief bedeutend ruhiger ab als die vorhergehende. Am Sonntagvormittag endete nach harten Kämpfen und vielen guten Spielen das Tischtennisturnier. Bei den Jüngeren gab es zweimal den ersten Platz, belegt von Sandra Winkelmann und Sonja Klunker. Bei den Älteren gewann Anja Mihaljev. Der Abschluß der Schwimmsfreizeit endete erfolgreich bei schönem Wetter und einer Schnitzeljagd. Das der Bus eine halbe Stunde Verspätung hatte, freute alle, da keiner nach Hause wollte. Im Bus erfolgte dann noch die Siegerehrung für die Schnitzeljagd. Trotz des anfangs schlechten Wetters, war die Freizeit ein toller Erfolg !!!!!!!

Geschrieben: C. K. K. A. F. O.